

# Une bonne proclamation !



Yannis Gautier



“

**“La main de l'Éternel fut sur moi, et l'Éternel me transporta en esprit, et me déposa dans le milieu d'une vallée remplie d'ossements. Il me fit passer auprès d'eux, tout autour ; et voici, ils étaient fort nombreux, à la surface de la vallée, et ils étaient complètement secs. Il me dit : Fils de l'homme,**

# ces os pourront-ils revivre ? Je répondis : Seigneur Éternel, tu le sais.”

Ezéchiel 37.1-3

Monsieur vous êtes mort ! Vos propos sont symptomatiques d'une profonde détresse qui manifestement nous confirme que vous êtes dépourvu de toute émotion. Nous sommes vraiment désolés mais nous ne pouvons plus rien faire pour vous. Telle était la conclusion du psychologue mandaté par la justice pour étudier ma personnalité.

Yannis Gautier

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1945 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com